

情報 ひがし労

JR東労働組合 中央本部

発行人 松下 明

編集者 情宣部

安倍元首相国葬反対！改憲発議と大軍拡やめろ！

さようなら戦争 さようなら原発

「戦争法」施行から7年 福島原発事故を忘れない

9. 19大集会

「戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会」と「さようなら原発1000万人アクション実行委員会」が主催した『安倍元首相国葬反対！改憲発議と大軍拡やめろ！さようなら戦争 さようなら原発「戦争法」施行から7年 福島原発事故を忘れない9. 19大集会』が9月19日代々木公園で開催されました。台風14号の影響で強い雨も降る中、約1万3千人（主催者発表）が集まり、ひがし労からは26名が参加しました。

集会では、呼びかけ人の1人であるルポライター鎌田慧さんが、国葬実施が国会の審議がないまま決まったことを踏まえ、「国葬に根拠は全くない。何でも勝手に閣議で決める姿勢は封建主義的だ」と挨拶されました。また、立憲や共産など野党各党の国会議員のほか、作家の落合恵子さんたちが順番に国葬反対などを訴えました。

会場には、「国葬反対」などと書かれたプラカードやのぼりを手にした参加者の姿が目立ち、多くの労働組合も参加していました。

9月19日は集団的自衛権の行使を容認する安全保障関連法が参院本会議で成立した日です。私たちは戦争に反対するあらゆる市民団体と連携して、憲法改悪反対を訴えていきます！

